



伊万里コミュニティセンター

館報 伊万里

電話 23-9988 ファックス 23-1049 第398号

2021
11月号

地区グラウンドゴルフ大会

「まちづくり健康・福祉部会」

10月10日(日)、まちづくり運営協議会健康・福祉部会主催の第33回伊万里地区グラウンドゴルフ大会が啓成中学校運動場で開催されました。

大会は小学生4名と一般の部に50名が参加し、10月とは思えない暑さの中、お互いに楽しくふれ合いながら熱戦を展開しました。

3週間以上雨が降っていなかったため、グラウンドコンディションはあまり良くはなかったものの、ホールインワン賞を6名の方が獲得され、大会は大いに盛り上がりました。大会のお世話をいただいた皆さん、暑い中お疲れさまでした。成績は次のとおりです。

○小学生の部 優勝:三穂野あかり、準優勝:川浪花和心、3位:津上とあ

○一般の部 優勝:稲富饒、準優勝:別府武志、3位:山田智子



一般の部で入賞した皆さん



小学生の部の表彰

運動広場がきれいになりました！ 「グラウンドゴルフ同好会」

10月1日(金)、グラウンドゴルフ同好会の皆さんによる、今年3回目となる伊万里運動広場の清掃作業が行われました。

当日は、曇り空の下、48名もの会員の方が参加され、運動広場もすっかりきれいになりました。

同好会の皆さん、ありがとうございます。きれいになった運動広場でナイスショットを連発してください。



November November

啓蒙舎塾を開催しました

●第3回 9月30日(木)

「伊万里地区の未来を考える～あれから50年～」の演題で、香月孝夫氏のお話があり、昭和42年の大水害と市役所の立花台地への移転、その後の町なかや人口の変化などを取り上げ、市役所が町なかに移転してきた場合のメリットやデメリットなどを、事例を踏まえて説明されました。

●第4回 10月20日(水) 現地研修

波多津町にある「田嶋神社」と「あぐり山監視哨跡」を視察しました。

「田嶋神社」では、教育委員会生涯学習課の船井副課長さんから、市内ではただ一つ、国の重要有形文化財(建造物)に指定されていて、県内では現存する最古の木造建築であることなどの説明がありました。

次に、地元の井手武昭さんの案内で「あぐり山監視哨跡」を視察しました。

監視哨は、昭和17年に軍事用の施設として作られましたが、終戦とともに監視の記録が焼却され、文書等の資料が残っていないことなどを紹介されました。

あぐり山はまちづくり活動の一環として整備され、伊万里湾の眺望もすばらしい場所です。ぜひ一度訪れてみてください。

「啓蒙舎塾実行委員会」



伊万里地区人口(10月1日) 男3126人 女3505人 世帯2951